

El Sol de México

Grupo R niega estar en quiebra

El 17 de enero de 2020 la revista Energía a Debate publicó una nota sobre el retiro de una calificación crediticia a Grupo R y de una posible quiebra



Foto: Grupo R

Nayeli Párraga | El Sol de México

La firma del sector de petróleo y gas, Grupo R, desmintió los rumores sobre una posible quiebra luego de que la revista Energía a Debate publicara una nota donde abordaba la situación financiera del conglomerado.

“Se aclara que las empresas de Grupo R en México que prestan servicios a los diferentes clientes de la industria de petróleo y gas son privadas y nunca han tenido calificación crediticia por terceros. Por lo que el título de la nota de referencia resulta confuso y tendencioso para la opinión del lector.

El 17 de enero de 2020 la revista difundió en su portal y redes sociales una nota sobre el retiro de una calificación crediticia a Grupo R y una referencia injustificada a una posible quiebra.

A través de un comunicado la empresa de hidrocarburos informó que otra de las compañías mencionadas en la nota, Offshore Drilling Holding, S.A., "es una empresa relacionada, no mexicana y no operativa. Esta empresa sí estaba calificada por Standard & Poors y por Fitch por los financiamientos de ésta en el mercado internacional de capitales".

Asimismo, Grupo R refrendó su compromiso con sus clientes socios, proveedores y empleados de que "seguirán trabajando para proveer servicios a la industria petrolera como lo hemos hecho por casi 60 años".

Cabe resaltar que Grupo R es una compañía participante activo en el desarrollo de la economía mexicana, "debido a su compromiso y liderazgo en el sector de petróleo y gas".